



**MEMORIAS DEL PRIMER RECESO
TERCER AÑO LEGISLATIVO**

LIC. JESÚS VÁZQUEZ VIVEROS

DIPUTADO LOCAL DISTRITO 16

TEPEACA

MAYO DEL 2013

FECHA DE RENDICIÓN DE PROTESTA COMO DIPUTADO: 7 de mayo del 2013.

INTEGRACIÓN (9 de mayo) A LAS SIGUIENTES COMISIONES:

- De desarrollo rural (vocal)
- De desarrollo social (secretario)
- De comunicaciones e infraestructura (secretario)
- De protección civil (vocal)
- De medio ambiente (vocal)
- De desarrollo urbano (vocal)
- De asuntos metropolitanos (presidente)

INTEGRACIÓN (9 de mayo) AL COMITÉ DE:

Adquisiciones, arrendamientos y servicios (vocal)

GESTIONES

10 APOYOS A ESCUELAS

Desde que se asumió la responsabilidad de la diputación, se ha apoyado continuamente a instituciones educativas de los niveles básico y medio superior del distrito. Estos apoyos han consistido principalmente en pintura, cemento, lámparas, material deportivo y equipamiento para banda de guerra.

APOYO A COMUNIDADES Y JUNTAS AUXILIARES DEL DISTRITO

Se ha apoyado a diversas comunidades del distrito, principalmente en los municipios de Tepeaca, Cuautinchan, Mixtla, Tecali, Amozoc, Acajete y Huixcolotla. Estos apoyos han consistido en pintura, cemento y material para construcción, lámparas y gestión de maquinaria.





2 VISITAS GUIADAS AL CONGRESO

41 estudiantes de la Universidad Autónoma de Tabasco y 43 de la Secundaria General Filiberto Quiroz; en ambos casos se llevó a cabo el ejercicio de Diputado por un día, llevando posteriormente a los visitantes al museo de “Casa de la Revolución hermanos Serdán” y al Planetario, de manera gratuita.



DIVERSOS

(21 de mayo)

Presencia en el evento de entrega de mototractores e inauguración de aulas en el municipio de Amozoc, evento presidido por el Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. En el uso de la voz, el Diputado Jesús Vázquez remarcó que el Pacto por México permite el buen trabajo entre los diversos niveles de gobierno que deseen mejorar el nivel de vida de la población, sin importar colores de Partidos.



(30 de mayo)

Asistencia a la conferencia que brindó el expresidente de Colombia, Ernesto Samper, quien disertó sobre el tema del narcotráfico y las políticas de Estado.



MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Se realizaron 4 desayunos con diversos grupos de periodistas, para dar a conocer varios puntos de la agenda legislativa.

Se ha realizado una rueda de prensa, el 8 de mayo, para dar a conocer nuestro posicionamiento respecto a las circunstancias que rodearon nuestro arribo al Congreso.

Se han asistido a varias entrevistas radiofónicas, destacando 2 visitas al noticiero radiofónico de Leticia Montagner, del 12.80 A.M. (“ABC radio”).

Se han asistido a 2 entrevistas radiofónicas al programa “Puebla sin Fronteras”, que dirigen los periodistas Sergio Reguero Pláceres y Gerardo Pérez García.

Se asistió a la radio digital “pueblaprioridad.com” al programa “Decisiones fotográficas, que conduce el periodista José Antonio Ramírez, donde se expuso la agenda legislativa.

